

# 玉 小 だ よ い

第8号  
令和8年1月8日

【学校教育目標】

○進んで学ぶ子

○助け合う子

○元気な子

2026年 力強く前進していく年に！



謹んで新年のご挨拶を申し上げます。新しい年が皆様にとって幸多き年になりますよう心よりお祈り申し上げます。

昨年を振り返りますと、全国的な米の買い占めや品薄による価格高騰、クマによる人的被害が相次ぐなど、日々の生活に不安を覚える出来事も見られました。一方で、スポーツの世界からは多くの明るい話題が届けられ、私たちに勇気と元気を与えてくれました。アメリカ大リーグでは、ロサンゼルス・ドジャースがワールドシリーズ2連覇を果たし、山本由伸投手はシリーズMVPを受賞する活躍を見せました。また、「You know what? Losing isn't an option (負けるという選択肢はない)」という力強い言葉は、多くの人々の心に深く響いたことと思います。また、日本で初めてデフリンピックが開催され、約70~80カ国から約3,000人の選手が参加しました。日本選手団は51個ものメダルを獲得する大健闘でした。聴覚に障がいのある選手たちのまっすぐな姿は、誰にでも平等に努力の場が与えられ、挑戦できる社会の実現について、多くの示唆を与えてくれました。スポーツが可能性を後押しし、人々が互いに支え合う社会の意義について、改めて考える機会にもなりました。

さて、本年の干支は丙午（ひのえうま）です。「丙（ひのえ）」は物事の生成が本格化、「午（うま）」はそのエネルギーが最も盛んになることを表すと言われています。いずれも火の性質を持ち、火の力が重なることで情熱や勢いが高まる太陽のように明るく力強い干支で、発展・成長・成果・開運を象徴する干支でもあります。そこで、始業式には子どもたちに「自分で立てた目標に向かって、力強く前進していく一年にしてほしい」と伝えました。3学期は、学年のまとめを行い、進級・進学に向けて準備を整える大切な学期です。一人一人が、この一年間で身に付けてきた力をしっかりと確かめ、自信をもって次の学年へ進むことができるよう、学校としても教育活動の充実に引き続き取り組んでまいります。地域・保護者の皆様には、本年も温かいご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

## 1月の予定

- 8日 始業式
- 14日 避難訓練
- 16日 スケート教室
- 20日～21日  
校内書きぞめ展
- 21日 給食感謝の会
- 27日 スケート教室
- 29日 入学説明会

## 2月の予定

- 6日 漢字検定（4年生）
- 17日 授業参観・懇談会  
(3・4年生)
- 19日 授業参観・懇談会  
(5・6年生)
- 20日 授業参観・懇談会  
(1・2年生)

## 3月の予定

- 6日 6年生を送る会  
学校運営協議会
- 24日 卒業式
- 26日 修了式

